



Synthèse de la réunion du Conseil d'Administration

Date :

12 Décembre 2025

Début de séance :

21h09

Présents :

Lucas Richer, Marie Chevallier, Sandrine Gachelin, Myrddin Bellion, Emma Brodut, Cédric Filaquier, Guillaume Gachelin, Diego Gimenez, Yann Moreau, Mattéo Pinto,

Excusée :

Isabelle Delabruyère

Ordre du jour :

1. Point trésorerie
2. Point école d'escalade
3. Formations bénévoles
4. Point compétition
5. Point communication
6. Omnisports
7. Point partenariats
8. Mise en place du calendrier à venir
9. Vie du club

Point trésorerie :

Les différentes recettes, qui devaient être perçues au mois de novembre, l'ont été.

La mairie nous donnera le montant de la subvention attribuée le 16 novembre.

Achat de matériel :

Nous avons acheté de nouveaux modules.

Il faudra acheter des caisses pour ranger les prises.

Point école d'escalade :

La progression est régulière dans les différents groupes.

La présence est bonne sauf dans le groupe des adultes, nous devons essayer d'en trouver la cause.

Le diplôme d'initiateur SAE de Théophile est validé, celui de Myrddin est en cours.

Il a été rappelé la conduite à tenir en cas d'urgence, et nous sommes en train de travailler sur un protocole à suivre en cas de commotion cérébrale.

Diego mettra les passeports sur la liste d'appel.

Formations bénévoles :

Il y a une formation « Ouvreurs » qui n'est pas accessible, et celle pour le contrôle des EPI n'est pas fixée.

Point compétition :

8 personnes ont participé à la compétition qui a eu lieu le 27/09 à Block'Out, 6 personnes à Fonsorbes le 30/11.

Rozenn, en U11, a terminé 4^{ième} lors de celle de Fonsorbes. **Bravo !**

Les prochaines compétitions concerneront la difficulté en février 2026.

Il a été proposé à certains grimpeurs de faire partie du groupe compétition.

Diego aidera les jeunes lors des GET.

Point communication :

L'affiche Décathlon a été finalisée, elle est prête à être affichée.

Il faudra celle de Carrefour.

La commission a fait une affiche pour la vente des t-shirts et des sweats. Une communication sera faite sur le site.

Omnisports :

Il nous est fait un retour de la réunion qui a eu lieu le 25/11/25, principalement :

- Le club de canoë a 50 ans, et a des difficultés pour trouver des adhérents.
- Le club de Viet Vo Dao a perdu la moitié de ses adhérents, et a fait son entrée dans l'USC.
- Il reste encore quelques places dans toutes les sections.

Point partenariats :

Yann valide la demande d'Ari Zenou pour faire son stage chez nous, une fois par semaine. Pour rappel, il a 130 heures à faire, ce qui l'amènera jusqu'en novembre 2026.

La convention de partenariat avec l'IFEC a été signée.

La convention pour le stage de Lucas est aussi signée. Il a 8 semaines à faire.

Il y a 321.64 € dans la cagnotte de Décathlon et 1389 points sur le compte Carrefour. Merci aux différents adhérents de contribuer à ces cagnottes. **Merci pour vos contributions !**

Mise en place du calendrier à venir :

Prochains CA

- 23/01/26
- 13/02/26
- 20/03/26
- 10/04/26
- 22/05/26
- 3/07/26

AG : 26/06/26

Contrôle EPI : 18/04/26

Première date lancement préparation GET : 13/03/26

GET : 21/06/26

Première sortie falaises : 29/03/26 à confirmer

Vie du club :

Certaines serrures ont été changées au gymnase. Les portes nous seront ouvertes pour le jour du GET.

Marie fera le point des différents niveaux d'assurances afin de voir lequel est le mieux approprié pour le club et ses bénévoles.

Nous avons rencontré le conseiller municipal délégué aux sports, m. Aït-Ali, afin de poursuivre le projet de construction de nouvelle salle. Nous aurons une nouvelle date de rendez-vous en janvier.

Points divers :

Il est choisi d'acheter 2 baudriers juniors moins de 30kg afin d'équiper les jeunes.

Une demande est faite pour rappeler de faire attention à son langage lors des séances libres

Prochaine réunion :

23 Janvier 2026

Fin de séance :

22h37